

Circular informativa a farmacias

NUEVA CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN DE SIGRE

Bajo el lema “Un paso al frente por el medio ambiente”, SIGRE se dirige al ciudadano para continuar su labor de **sensibilización social**, recordando que cada vez que dan un paso al frente depositando en el Punto SIGRE de la farmacia los medicamentos caducados y en desuso, así como los envases vacíos, están sumando esfuerzos para que, entre todos, podamos conseguir un planeta saludable.

FORMA PARTE DE LA CAMPAÑA

Ayuda a los ciudadanos a revisar su botiquín y anímalos a colaborar en el reciclado de medicamentos por su salud y la del medio ambiente.

Tu distribuidor habitual te entregará en los próximos días los folletos de la campaña. **¡Colócalos en el Punto SIGRE y forma parte de la cadena de concienciación!**



TE AGRADECEMOS TU PASO AL FRENTE

Conscientes de la situación que estamos viviendo, agradecemos a todos los farmacéuticos su firme compromiso con el medio ambiente durante la crisis sanitaria.

A través del Punto SIGRE de la farmacia, los ciudadanos pueden seguir teniendo acceso a un sistema cercano y seguro, declarado como esencial por el Ministerio de Sanidad.

RECUERDA: ¿QUÉ LLEVAR AL PUNTO SIGRE?

Tras acabar un medicamento, finalizar un tratamiento o revisar el botiquín doméstico, se deben depositar en el Punto SIGRE de la farmacia:



Envases vacíos



Restos de medicamentos que ya no se necesitan o caducados



GRACIAS POR TU COLABORACIÓN